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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Руководитель администрации Таймыра сохранил свой пост  
Руководителем администрации Таймыра на новый срок избран Олег Шереметьев. 

Такое решение в ходе заседания IX сессии райсовета приняли таймырские депутаты, 
сообщили в пресс-службе администрации Таймыра. 

Заявления на участии в конкурсе на замещение вакантной должности поступили в 
конкурсную комиссию от двух претендентов — действующего вуководителя администрации 
района Олега Шереметьева и начальника управления по делам ГО ЧС администрации 
района Андрея Шопина. Каждый представил документы, подтверждающие личность, 
образование и опыт работы в руководящей должности, а также концепцию социально-
экономического развития Таймыра. В результате на рассмотрение депутатам была 
выдвинута кандидатура Шереметьева, набравшая максимальное количество баллов. Путем 
тайного голосования депутаты единогласно поддержали его кандидатуру. В завершении 
работы сессии Шереметьев рассказал о планах работы на ближайшие годы: «Считаю, что 
приоритетными задачами для нас сегодня являются развитие образовательных учреждений и 
модернизация системы здравоохранения. Впереди у нас также амбициозные проекты по 
строительству катка в Дудинке и развитию энергоиндустрии в Хатанге». Напомним, впервые 
на должность руководителя администрации Таймыра Шереметьев был назначен в 2008 году. 

«Лаборатория новостей» 
 

Проблем с лекарственным обеспечением на Таймыре нет 
Глава Таймыра Сергей Батурин провел совещание по вопросу обеспечения населения 

муниципального района лекарственными средствами и изделиями медицинского назначения. 
Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  

В заседании приняли участие заместитель руководителя администрации 
муниципального района по вопросам здравоохранения и социальной защиты Александр 
Князев, исполняющий обязанности начальника управления здравоохранения администрации 
муниципального района Юрий Пашкин и директор муниципального предприятия "Фармация" 
Светлана Усольцева.  

По информации Александра Князева, обслуживание медицинских учреждений 
(основных потребителей лекарственных средств в районе) производится в соответствии с их 
заявками в полном объеме в установленные сроки. В розничной аптечной сети столицы 
Таймыра, а также в населенных пунктах городских и сельских поселений ассортимент 
лекарственных средств достаточен для удовлетворения спроса населения. Открытие в 
Дудинке трех новых аптек и аптечного пункта негосударственной формы собственности 
привело к снижению нагрузки на муниципальную аптеку, увеличению ассортимента 
лекарственных средств и изделий медицинского назначения, реализуемых через аптечную 
сеть. Все аптеки принимают индивидуальные заявки от населения по приобретению лекарств 
и медицинских изделий. В каждой аптеке и аптечном пункте в доступном для населения месте 
имеются перечень жизненно необходимых и важных лекарственных средств, 
актуализированный реестр лекарственных средств для льготополучателей с указанием цен, 
кроме того, для посетителей оборудовано специальное удобное место для ознакомления с 
данной информацией. 

Князев сообщил, что специалисты управления здравоохранения районной 
администрации проводят еженедельный мониторинг наличия и отправки медикаментов в 
поселки. Директор МП "Фармация" Светлана Усольцева подчеркнула, что заявки на 
медицинские препараты от поселений всегда обслуживаются в приоритетном порядке. С 
учетом климатических условий партии препаратов для сельских населенных пунктов 
отгружаются в четком соответствии с расписанием воздушного и внутреннего водного 
транспорта. 

На совещании Князев также представил главе района информацию по лицензированию 
учреждений здравоохранения района по фармацевтической деятельности. Он отметил, что в 
рамках реализации мероприятий по лицензированию в управлении здравоохранения 
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утвердили график получения лицензий учреждениями здравоохранения района, определены 
медицинские работники, которые будут осуществлять розничную реализацию медицинских 
препаратов в населенных пунктах. Во все учреждения здравоохранения направлена 
нормативная база с перечнем документов, необходимых для осуществления 
фармацевтической деятельности, также определена форма и условия поставки 
лекарственных препаратов в отдаленные поселки муниципального района. По словам 
докладчика в настоящее время 3 специалиста (поселка Волочанка, поселка Хантайское 
Озеро, поселка Усть-Авам) МУЗ "Таймырская центральная районная больница" уже прошли 
обучение в ФГОУ СПО "Красноярский медико-фармацевтический колледж" по теме 
"Организация хранения, учета и отпуска лекарственных препаратов в медицинских 
учреждениях". 
 "Чтобы не допустить перебоев с поставками медикаментов, мы должны знать 
буквально ежедневную ситуацию по наличию лекарственных средств в каждом населенным 
пункте района и приложить все усилия, чтобы все без исключения медучреждения 
муниципального района прошли лицензирование по фармацевтической деятельности строго 
в установленные сроки", – прокомментировал итоги совещания глава Таймыра. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Ледоход на Енисее в Дудинке откладывается из-за похолодания  

Как сообщила ведущий специалист бюро гидрологии УНСОФ Заполярного филиала 
ОАО "ГМК "Норильский никель" Тамара Матвиенко по данным на 8 часов 17 мая, уровень 
воды в Игарке за сутки опустился на 10 см и составил 1600 см. В Потапово сохраняется 
затор, уровень воды за сутки прибавил 8 см и составляет 765 см. 

В Дудинке за сутки уровень воды достиг отметки 1019 см, прибавив 9 см, на плотине 
Хантайской ГЭС уровень воды прибавил 26 см и составляет 1211 см. 

В Норильск пришло похолодание, сопровождающееся снегопадом, и, по данным 
gismeteo.ru, в ближайшие дни температура воздуха днем будет колебаться от 0°С до -5°С, 
ночью от -8°С до -12°С, пасмурно, возможен снег. 

Напомним, специалисты ожидали ледоход на Енисее в Дудинке до 18 мая. Теперь они 
затрудняются делать прогнозы. 

«Заполярная правда» 
 
Рокеры Дудинки встретятся с молодежью города. 

21 мая, в 17 часов в кино-досуговом центре «Арктика» состоится встреча дудинских 
рок-музыкантов с молодежью города. Участники рок-групп ‘’Scream of soul’’, “Redneck 
rampage”, “E.R.Q” ответят на вопросы зрителей, познакомят их со своим творчеством и 
поделятся собственным  мнением о современных направлениях в рок-музыке.  
Мероприятие пройдет в рамках молодежной акции «Мы рядом…». Организаторами акции 
выступает городской Центр народного творчества. Желающие приобщиться к творчеству рок-
музыкантов Дудинки могут получить пригласительные билеты в ГЦНТ. Справки по телефону – 
5-12-87. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Протяженность и площадь Норильска могут увеличиться 
На заседании комиссии по городскому хозяйству Норильского Горсовета депутаты 

одобрили инициативу администрации о внесении изменений в закон Красноярского края "Об 
установлении границ муниципального образования "Город Норильск". Об этом сообщает 
газета "Заполярный вестник". 

Речь идет о территории, на которой расположены Снежногорск и часть производственной 
зоны Усть-Хантайской ГЭС. Формально эта земля не принадлежала Норильску. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

В Дудинке все необходимые процедуры пройдены, теперь слово за депутатами 
Заксобрания региона. Если законодательную инициативу норильчан одобрят, протяженность 
границ северного города увеличится на 10 км, а площадь – на 100 га. 

"Таймырский Телеграф" 
 

В Норильске скорректировали бюджет на 2011 год  
17 мая на XXXIII сессии Норильского городского Совета депутатов внесли изменения и 

дополнения в бюджет 2011 года. 
Доходная часть главного финансового документа увеличилась на 1,1 млрд. рублей, 

расходная — на 1,6 млрд, дефицит — на 466 млн. Изменения в доходной части бюджета 
обусловлены увеличением налоговых и неналоговых доходов, безвозмездных поступлений и 
доходов от приносящей доход деятельности. 

Расходная часть бюджета скорректирована на 1,6 млрд, в том числе 1,3 млрд — за счет 
местного бюджета, 52,3 млн — за счет краевого бюджета, 84,2 млн — за счет безвозмездных 
поступлений, 96,1 млн — за счет остатка средств на 1 января 2011 года. В частности, 
дополнительные средства будут направлены на досрочное повышение заработной платы 
работникам бюджетной сферы на 6,5%, оснащение вводимого в эксплуатацию после 
реконструкции детского сада, приобретение медицинского оборудования в муниципальные 
учреждения здравоохранения, на участие норильских спортсменов в выездных 
соревнованиях, приобретение нового автотранспорта, капитальный ремонт жилых домов и 
муниципальных объектов. Также увеличатся расходы местного бюджета на реализацию 
долгосрочных муниципальных целевых программ: «Содействие выезду жителей Норильска в 
благоприятные для проживания регионы РФ», «Профилактика наркомании и усиление борьбы 
с незаконным оборотом наркотических средств», «Одаренные дети», «Совершенствование 
организации питания учащихся общеобразовательных учреждений» и другие. 

Депутаты поддержали внесение изменений и дополнений в бюджет. После корректировки 
параметры бюджета Норильска на 2011 год составили: доходы — 14 млрд 450 млн рублей, 
расходы — 16 млрд 668,3 млн, дефицит — 2 млрд 218,3 млн рублей. 

«Лаборатория новостей» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норникель" подвел итоги работы своих социальных программ в прошлом году 
ОАО "ГМК "Норильский никель" подвело итоги работы своих социальных программ в 

прошлом году. Об этом сообщили в пресс-службе ГМК. 
Важнейшим фактором для социально-экономического развития Норильска и Таймырского 

Долгано-Ненецкого муниципального района стало подписание в прошлом августе при участии 
председателя правительства РФ Владимира Путина четырехсторонних соглашений между 
Минрегионразвития РФ, Красноярским краем, городом Норильском и ГМК "Норильский 
никель". Соглашениями предусмотрена модернизация объектов социальной сферы и 
жилищного фонда, строительство компанией двух детских садов, плавательного бассейна и 
физкультурно-оздоровительного комплекса в Дудинке. Соглашения также направлены на 
решение вопросов переселения в районы с благоприятными климатическими условиями 
граждан. На программу переселения компания направит 8,3 млрд. руб. При подписании 
соглашений Путин отметил, что компания достойно прошла сложный кризисный период и в 
настоящее время демонстрирует успешные показатели финансово-хозяйственной 
деятельности. 

"Норильский никель" реализует эффективную систему корпоративных социальных 
программ, которые ориентированы на привлечение и сохранение трудовых ресурсов, а также 
обеспечение высокой производительности труда работников в долгосрочной перспективе.  

Компания начала реализацию новой корпоративной социальной программы "Наш дом", 
которая направлена на привлечение высококвалифицированных работников и создание 
стабильного профессионального кадрового ядра на предприятиях компании, расположенных 
на территориях Крайнего Севера. Программа предполагает приобретение в благоприятных 
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для проживания регионах РФ жилых помещений и последующее предоставление их 
ключевым работникам компании на взаимовыгодных условиях. Всего на реализацию 
программы направлено 4 млрд. руб. 

В рамках программы для работников Заполярного филиала и Заполярного транспортного 
филиала компании, а также дочерней компании "Норильский никель" – Кольской ГМК, 
приобретено 529 готовых жилых помещений в Московской области и Краснодарском крае 
(городах Ногинск, Раменское, Люберцы, Щелково, Анапа, Краснодар). 210 квартир уже 
предоставлены работникам.  

На протяжении многих лет в компании и дочерних обществах реализуют специальные 
программы оздоровления и санаторно-курортного лечения работников и членов их семей. 
Общий объем финансирования программ санаторно-курортного лечения работников в 
прошлом году составил более 1,5 млрд. руб. Программы по оздоровлению персонала 
являются одними из приоритетов социальной политики компании, поскольку жизнь в сложных 
климатических условиях Крайнего Севера, а также специфика труда на предприятиях 
компании требует особой заботы о здоровье работников. 

В прошлом году "Норильский никель" продолжил реализацию социальных программ, 
связанных с профориентационной деятельностью, рассчитанных на школьников и студентов 
и способствующих осознанному выбору профильных учебных заведений и определению 
будущего места работы в компании. 

Зарубежные предприятия компании следуют высоким стандартам социальной 
ответственности, сотрудники участвуют в различных корпоративных социальных программах. 
В Tati Nickel в прошлом году расходы на социальные программы составили $181,4 тыс., в 
Nkomati – $3,7 млн. (в том числе $2,2 млн. – на пенсионные программы). В дополнение к 
государственным обязательным социальным программам Norilsk Nickel Harjavalta реализует 
корпоративные программы в области медицинского, пенсионного страхования, страхования 
от несчастных случаев, социальные программы в области укрепления здоровья и ведения 
здорового образа жизни и другое. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Вице-губернатор Красноярского края попросил Госдуму не доходить до абсурда 

Власти на местах не в состоянии привести социальную инфраструктуру в соответствие с 
законодательством из-за постоянных в нем изменений, заявил на муниципальном форуме в 
Ачинске вице-губернатор Красноярского края Сергей Пономаренко, передает пресс-служба 
администрации Ачинска. 

В работе форума приняло участие более 120 человек – представители муниципальной, 
региональной и федеральной властей. 

 Чиновник призвал относиться с пониманием к проблемам на местах и попросил не 
доводить ситуацию до абсурда. "Надеюсь, коллеги из Государственной думы нас услышали, 
предложения, которые высказывались, будут приняты, а в действующее законодательство 
внесены соответствующие поправки", - сказал он. 

 Главной проблемой местного самоуправления сегодня, по его мнению, является 
недостаток финансирования. "Доходная база местных бюджетов не позволяет на 
качественном уровне решать все вопросы, которые возложены на муниципальные органы 
власти", - считает вице-губернатор. 

 При этом возможности краевого бюджета также ограничены, что "не позволяет в полной 
мере привести в порядок всю социальную инфраструктуру, решить вопросы 
благоустройства", заметил Пономаренко. 

 Недостаток финансов приводит к тому, что местные власти не поспевают за быстро 
меняющимся законодательством. А здесь возникают новые проблемы, уже с 
контролирующими органами. "Претензии, которые предъявляются органами прокуратуры, 
органами пожарного надзора, носят объективно правильный характер и соответствуют 
действующему законодательству", - отметил чиновник. 
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 Руководитель аппарата Комитета Госдумы по вопросам местного самоуправления Игорь 
Бабичев, в свою очередь, сказал, что муниципальный форум поможет решить многие 
вопросы. "Для этого нужна добрая политическая воля, которая как раз и формируется с 
помощью подобных форумов", - заключил он. 

Сибинфо 
 

Средняя зарплата в крае выросла за год на 9,4 процента 
Средняя номинальная заработная плата, начисленная работникам организаций 

Красноярского края в марте 2011 года, составила 24 474,9 рубля и по отношению к марту 
2010 года увеличилась на 9,4 процента, сообщает Красноярскстат. С учетом роста цен эта 
прибавка выглядит не столь значительной: всего 0,9%. 

Больше всех в крае зарабатывают сотрудники организаций, занятых добычей полезных 
ископаемых: их заработная плата более чем в два раза превышает среднюю, составляя 52 
009,8 рубля. Самая маленькая зарплата у тружеников сельского хозяйства — 12 507,3 рубля. 
Недалеко от них ушли и работники сферы образования, средняя зарплата которых 
составляет 14 091,5 рубля. 

Общая численность работающего населения Красноярского края в марте составила 1047,8 
тысячи человек списочного состава, что на 0,2 процента больше, чем в марте 2010 года. 

ИА Пресс-Лайн 
 

В Красноярске  состоялся митинг против повышения цен на бензин 
Сегодня на площади Революции состоялся митинг против повышения цен на бензин. 

Представители профсоюзов с предприятий Красноярска, Железногорска, Канска и других 
городов и районов края собрались, чтобы привлечь внимание властей к проблеме 
необоснованно высокой стоимости автомобильного топлива. На митинге начальник 
хозяйственно-эксплуатационной группы управления образования Большемуртинского района 
Александр Мальков рассказал, что районные власти обеспокоены, как без 80-го бензина они 
будут возить школьников: «Мы против повышения цен на бензин и против отмены 80-го 
бензина. Мы представляем управление образования Большемуртинского района. У нас 
большинство автобусов на подвозе детей работают на 80-м бензине, если его отменят с 1 
сентября, у нас подвоз детей к школам будет под вопросом. Для того, чтобы перейти на 92-й 
бензин нужна модернизация двигателей либо полная замена автобусов». 

На митинге выступил житель Железногорска, электромонтер Александр Васягин. Он 
уверен, что в бензиновом кризисе виновна прежде всего власть: «Я приехал из 
Железногорска. Цена на бензин в нашем городе выросла за последние две недели на 24,5 %. 
Впереди нас только Тыва со своими 50-ю рублями за литр 95-го бензина. Более того, на 
большинстве заправок города бензина вообще нет. Железногорск – это стратегический город 
с потенциально-опасным ядерным производством. о какой достойной жизни можно сейчас 
говорить? Власть работает только в интересах нефтяных и энергетических монополий».    

Председатель федерации профсоюзов края Олег Исянов заявил, что власти должны 
услышать  просьбу народа: «Я уверен, что любое такое публичное мероприятие – это сигнал 
для властей всех уровней о том, что есть какой-то непорядок, есть вопросы, на которые надо 
обратить внимание. То, что происходит с дефицитом топлива – это не нормально. Тем более, 
что мы живем в нефтедобывающей стране». 

«Авторадио-Красноярск» 
 
Спрос на квартиры в Красноярском крае продолжает расти 

В Управлении Росреестра по Красноярскому краю зафиксировали увеличение количества 
зарегистрированных договоров купли-продажи жилых помещений по итогам апреля. 

Количество сделок с объектами индивидуального жилищного строительства за этот месяц 
выросло на 62% (с 1202 до 1946), а сделок с квартирами — на 46% (с 9090 до 13 234). При 
этом средняя цена договора купли-продажи квартир немного снизилась: с 1 330 529 рублей в 
марте до 1 212 315 рублей в апреле. 
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Значительный рост спроса на объекты индивидуального жилищного строительства и 
соответствующие увеличение средней цены (с 599 414 рублей в марте до 627 099 рублей в 
апреле) специалисты Росреестра связывают с приближением летнего сезона, в преддверии 
которого многие горожане задумываются о приобретении летней резиденции. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Госдума сохраняет льготу по НДФЛ для беременных женщин и молодых матерей 

Госдума приняла в первом чтении законопроект, уточняющий перечень доходов, 
освобождаемых от обложения НДФЛ в размере 13%, передает корреспондент «Росбалта». 

Вместе с тем, льгота по этому налогу для беременных женщин и молодых матерей на 
выплачиваемые им пособия будет сохранена. От НДФЛ также будут освобождаться выплаты 
для Героев Советского Союза, Героев РФ, полных кавалеров ордена Славы и членов их 
семей, Героев Соцтруда и полных кавалеров ордена Трудовой Славы. 

Не будут облагаться НДФЛ и компенсационные выплаты, связанные с бесплатной выдачей 
работникам, занятым на работах с вредными условиями труда, молока и других равноценных 
пищевых продуктов. 

«Росбалт» 
 

Госдума одобрила переход на патентную систему налогообложения 
Госдума на заседании во вторник приняла в первом чтении законопроект, которым 

предлагается отменить с 2014 года единый налог на вмененный доход (ЕНВД) и ввести с 
2012 года патентную систему налогообложения. 

Законопроект "О внесении изменений в статью 18 части первой и часть вторую Налогового 
кодекса РФ, Бюджетный кодекс РФ и о внесении изменений в некоторые законодательные 
акты РФ и признании утратившими силу некоторых законодательных актов (положений 
законодательных актов) РФ" внесла группа депутатов-единороссов во главе с первым вице-
спикером Госдумы Олегом Морозовым. 

В соответствии с законопроектом, система налогообложения в виде единого налога на 
вмененный доход на отдельные виды деятельности утратит силу с 1 января 2014 года. 
Вместе с тем с 1 января 2012 года вступит в силу глава "Патентная система 
налогообложения", передает "Интерфакс". 

Она предполагает, что со следующего года индивидуальные предприниматели смогут 
переходить на патентную систему налогообложения. При этом переход на патентную систему 
и возврат к другим режимам налогообложения предприниматели осуществляют добровольно. 

Патентная система вводится законами субъектов РФ. По сравнению с действующим 
перечнем (69 видов деятельности) общий перечень видов деятельности, в отношении 
которых может применяться патентная система, сокращен до 47 за счет их укрупнения. При 
этом он содержит ряд новых видов деятельности. 

Документом устанавливается, что уплачиваемый по патентной системе налог по нормативу 
10% зачисляется в бюджеты субъектов РФ, по нормативу 90% - в бюджеты муниципальных 
районов и городских округов. 

Индивидуальные предприниматели, применяющие патентную систему, будут 
освобождаться от уплаты НДФЛ в части доходов, полученных при осуществлении видов 
деятельности, по которым применяется патентная система, и налога на имущество физлиц в 
отношении имущества, используемого при осуществлении таких видов деятельности. 

Кроме этого, предприниматели, применяющие патентную систему, освобождаются от 
уплаты НДС, за исключением ряда случаев, в том числе при ввозе товаров на территорию 
РФ. 

Патент, дающий право на применение такой системы, будет выдаваться сроком от 1 до 12 
месяцев в пределах одного года на один вид деятельности и будет действовать на 
территории субъекта. Для его получения необходимо подать заявление в налоговый орган, 
который в течение 5 дней должен выдать патент либо уведомить предпринимателя об отказе. 
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При превышении доходов от реализации 60 млн рублей по итогам налогового периода 
предприниматель утрачивает право на патентную систему налогообложения. При этом 
стоимость патента, уплаченная им, не возвращается. 

При применении патентной системы индивидуальный предприниматель вправе привлекать 
наемных работников, средняя численность которых не должна превышать 10 человек. 

Налоговая ставка устанавливается в размере 6%. Объект налогообложения - потенциально 
возможный годовой доход индивидуального предпринимателя, устанавливаемый законом 
субъекта РФ. Налоговый период - календарный год. 

«Вести» 
 

Путь к мандату. Депутаты собираются повысить минимальный размер оплаты труда  
"Единороссы" не намерены отдавать ни правым, ни левым свои места в будущей Госдуме, 

но поделиться с конкурентами секретами успеха в избирательной кампании готовы. 
Спикер Госдумы, председатель Высшего совета партии "Единая Россия" Борис Грызлов, 

можно сказать, по-товарищески предупредил вчера партию "Правое дело", что у нее вряд ли 
будут шансы пройти в Думу, если в партийной предвыборной программе окажутся "два 
момента" - "60-часовая рабочая неделя и увеличение пенсионного возраста". Свои сомнения 
по поводу правых перспектив на парламентских выборах спикер высказал, комментируя, по 
просьбе журналистов, распространившуюся накануне информацию о том, что "Правое дело" 
может возглавить глава группы ОНЭКСИМ Михаил Прохоров. А именно его заявления о 60-
часовой рабочей неделе и повышенном пенсионном возрасте так испугали россиян. Впрочем, 
Грызлов не стал преувеличивать значение роли личности в предвыборной истории "ПД". 
"Сейчас преждевременно говорить о шансах, нужно посмотреть программу, с которой пойдет 
эта партия на выборы", - подчеркнул спикер. 

Между тем багаж "единороссов", с которым они отправляются в путь за новыми думскими 
мандатами, пополняется день ото дня, прирастая не только новыми идеями партийных 
лидеров, но и новыми законодательными инициативами, поддержанными парламентским 
большинством. 

…А 20 мая, по словам спикера, депутаты планируют рассмотреть правительственный 
законопроект о повышении с 1 июня минимального размера оплаты до 4611 рублей. Однако, 
скорее всего, величина эта будет временной. "Не исключаю, - заметил Борис Грызлов, - что 
уже осенью мы вернемся к этому вопросу и, исходя из ситуации в экономике, предложим 
следующее повышение МРОТ". 

В повестку ближайших заседаний палаты внесены и другие налоговые изменения. По 
предложению правительства от налога на доходы физических лиц будут освобождены 
социально значимые выплаты и компенсации, что, по мнению спикера, "улучшит 
материальное положение людей". "Это, например, ежемесячные денежные выплаты для 
Героев Советского Союза и Героев Российской Федерации, это выплаты по обязательному 
соцстрахованию от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний, 
это компенсационные выплаты, связанные с работой на вредных производствах", - уточнил 
Грызлов. 

На сегодняшнем пленарном заседании палаты депутаты планируют рассмотреть в первом 
чтении правительственный законопроект, направленный на совершенствование правового 
положения автономных учреждений. Как выяснилось, в российском законодательстве, 
регламентирующем деятельность АУ, есть пробелы. Например, не урегулирован вопрос по не 
использованным в текущем финансовом году остаткам средств автономных учреждений, 
предоставленных им для выполнения государственного или муниципального задания, а также 
на другие цели. 

Также законопроектом предлагается расширить перечень сфер, в которых создаются 
автономные учреждения, включив туда и средства массовой информации, и 
многофункциональные центры предоставления государственных и муниципальных услуг. 

«Российская газета» 
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Народ не понял Путина. Две трети не знает об «Общероссийском народном фронте» 
Большинство граждан России не в курсе, что в стране возник «Общероссийский народный 

фронт» (ОНФ) вокруг «Единой России» и Владимира Путина. Это выяснили ведущие 
социологические службы страны, которые проводили опросы в минувшие выходные.  

Согласно опросу, две трети россиян (66%) не знают об «Общероссийском народном 
фронте», который предложил создать премьер-министр. Из тех, кто о фронте знал, 
противников чуть больше, чем сторонников. Респондентам не нравится агрессивное 
название, они ожидают дальнейшей монополизации политического пространства. 

Станет ли «фронт» популярным в народе ближе к выборам, социологи прогнозировать не 
берутся. Пока что шансы ОНФ оцениваются ими «50 на 50». 

Это только повышает для «фронта» необходимость привлечения к себе известных 
политиков, не имеющих отношения к «Единой России», пишет газета «Коммерсант».  

Социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ) решили все же выяснить, как россияне 
оценивают очередную предвыборную инициативу власти, хотя они тоже выявили слабую 
степень информированности граждан. «Знают» о «фронте», по данным ФОМа, тоже 9%, «что-
то слышали» 22%, впервые услышали о «фронте» от интервьюеров 66%, остальные 
затрудняются с ответом. По той же причине «незнания» большая часть опрошенных не может 
пока хоть как-то оценить инициативу господина Путина. 56% опрошенных не знают, одобрять 
идею или не одобрять. Для 21% россиян уже сейчас ясно, что они «народный фронт» не 
одобряют. А 23% уже одобряют.  

Социологам «важно было в самом начале развития этой, по всей видимости, 
долгоиграющей инициативы поймать те первые установки», которые имеются в обществе, 
пояснила «Ъ» директор программы «Доминанты» ФОМа Екатерина Седых. По первому срезу, 
считает она, «шансы у идеи достаточно неплохие: 50 на 50», если брать в расчет только тех, 
у которых уже сложилось отношение к ОНФ.  

Впрочем, большинство опрошенных пока не могут внятно объяснить, почему им нравится 
«фронт» или, наоборот, не нравится. Среди тех, кто уже одобряет инициативу Владимира 
Путина, больше всего таких, кто полагает, что от этого «будет лучше, будет польза». Но это 
большинство – всего 5% «одобрянтов», то есть каждый 20-й. Еще для 4% опрошенных 
«фронт» важен потому, что «нужно объединяться, сплачиваться». 1% опрошенных (при 
статистической погрешности 3,4%) одобрят «фронт» только потому, что стране, по их 
мнению, «нужна одна партия». А всем тем целям, ради которых, если верить господину 
Путину с «Единой Россией», «фронт» и создается, россияне не придают особого значения. 
«Будут учитываться мнение и интересы людей», «будет разнообразие мнений», «люди будут 
больше участвовать в жизни страны» – повод для одобрения «фронта» в любом из этих 
тезисов находит лишь 1% граждан (при статистической погрешности 3,4%).  

Подобное «цифровое» одобрение инициативы Владимира Путина на самом деле говорит о 
том, что положительные оценки в большинстве своем объясняются в целом «высоким 
уровнем доверия инициативам, исходящим от премьер-министра», считает Екатерина Седых. 
Поэтому мнение тех, кто не одобряет идею «фронта», «более мотивированно и 
аргументированно».  

Так, большинство, 8%, не одобряет ОНФ, так как считает, что «это бессмысленно и ни к 
чему хорошему не приведет». Для 3% «фронт» означает «лишние расходы». Еще 3% против 
таких «фронтов» потому, что стране, по их мнению, «нужна многопартийность, оппозиция 
«Единой России»". Еще по 2% не одобряют ОНФ, так как считают его «предвыборным 
маневром «Единой России»" или «тем же самым, что «Единая Россия»".  

Насколько же станет популярным «Общероссийский народный фронт» ближе к думским 
выборам в декабре нынешнего года, социологи прогнозировать не берутся. Ведь в массовом 
сознании россиян слово «фронт» с выборами пока никак не ассоциируется. 15% граждан, 
услышав это слово, полагает, что речь идет о «военных действиях, партизанах». У 8% это 
ассоциируется с «недовольством людей и массовыми выступлениями», у 4% – «резко 
отрицательные высказывания», у 3% – «патриотизм, борьба с врагами, сопротивление, 
ополчение». С Владимиром Путиным и с «Единой Россией» ассоциации возникают лишь у 1% 
опрошенных.  
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При этом россияне не удивятся, если в ОНФ окажутся и другие партии, кроме «Единой 
России», в вероятности вхождения во «фронт» которой уверены пока только 46% 
опрошенных. 20% – считают, что влиться во «фронт» может и «Справедливая Россия», 16% – 
допускают появление там ЛДПР, 15% – не исключают такого хода даже для КПРФ. Самыми 
стойкими россияне считают партии «Правое дело» и «Яблоко», присоединение к «фронту» 
которых допускают соответственно 6% и 4% опрошенных.  

«Новый Регион» 
 

Все больше россиян видят необходимость в контроле общества над властью 
Россия больше всего сейчас нуждается в том, чтобы "власть была поставлена под 

контроль общества", считает 48% россиян. Это показатель вырос на 4% по сравнению с 
прошлым годом, сообщили "Интерфаксу" во вторник социологи "Левада-Центра". 

Однако, по мнению 39% респондентов (43% в 2010 году), стране необходимо укреплять 
государственную власть, свидетельствуют итоги всероссийского опроса, проведенного 1-20 
апреля. Сильной государственная власть в России считают 40% опрошенных, иное мнение у 
48% россиян. 

Под "сильной государственной властью" большинство (57%) понимает "власть, которая 
гарантирует и обеспечивает выполнение законов всеми учреждениями, органами и 
гражданами, но не вмешивается в жизнь граждан". 

INTERFAX.RU 
 

7. РАЗНОЕ   
 
За тех, кто в МУРе, никто не пьет. Реформаторы из МВД уничтожают уголовный розыск 

На минувшей неделе президент продлил срок милицейско-полицейской 
переаттестации еще на 2 месяца. В тот же день руководство МВД не замедлило объявить, 
что эта отсрочка поможет провести отбор кадров “на самом высоком уровне”. Бесстыдство 
полицейской верхушки не знает границ. Уж им-то не знать истинную причину переноса сроков. 
Вся вина за срыв переаттестации полностью лежит на МВД. Срок переаттестации до 1 июня 
был определен еще 3 месяца назад. За это время в МВД не удосужились даже создать 
центральную аттестационную комиссию, которой надлежит просеивать кадры. (Первое 
заседание ЦАК состоится лишь сегодня.) Как следствие — аналогичные комиссии до сих пор 
не образованы в регионах, а потому в системе не появилось ни одного (!) полицейского, за 
исключением генералов, назначаемых президентом. Теперь перестройщики во главе с 
замминистра Александром Смирным задумали новое безумство: они решили упразднить… 
уголовный розыск! 

Откровенная неготовность МВД к реформе была понятна еще с самого начала. У 
реформы отсутствовало главное: ее идеология. Все преобразования свелись в конечном 
счете к бездумному сокращению кадров на 22% (цифра, взятая с потолка). Причем штабные и 
вспомогательные службы от “оптимизации” пострадали меньше всего. Основная кастрация 
коснулась почему-то оперативных подразделений и милиции общественной безопасности, 
хотя именно они-то и борются, в отличие от штаба, с преступностью. 

Полностью была ликвидирована спецмилиция на режимных объектах и в закрытых 
городах; эта ошибка рано или поздно нам еще аукнется. Как аукнулось уже уничтожение 
транспортной милиции, итогом которой стал теракт в “Домодедово”. (К моменту взрыва 
сотрудники ЛУВД 1,5 месяца находились за штатом, не получая зарплаты. ) И хотя никто 
ошибку официально так и не признал, линейный принцип работы транспортной милиции был 
восстановлен. Более того, президент распорядился увеличить численность этой службы, еще 
вчера упраздненной. 

При этом основный смысл реформы, ради которой она затевалась, незаметно отошел 
на второй план. Ни от одной избыточной функции МВД так и не избавилось (кроме 
вытрезвителей, которые передадут гражданским властям еще не скоро). Оптимизации 
системы управления также не произошло: новая структура центрального аппарата почти 
полностью повторяет структуру 7-летней давности. 
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Вся проблема заключается в том, что реформа оказалась доверена 
непрофессионалам. Ни практики, ни ученые, ни общественность к работе над ней не 
допускались. Узкий круг аппаратных теоретиков во главе с замминистра Смирным полностью 
замкнулись от внешнего мира, выдумывая разные прожекты в тиши кабинетов. 

Их эксперименты не имеют ничего общего с реальной жизнью. Приведут они только к 
худшему. 

Почти три месяца миллион сотрудников висят за штатом, не понимая, на каком свете 
находятся и что ждет их завтра. Поток увольнений резко возрастает. А ведь уходят не 
худшие: те, у кого есть выслуга, а значит, и реальный опыт. (Принятый в первом чтении 
Госдумой законопроект о соцгарантиях сокращает размер выплаты при увольнении с 20 до 5 
окладов). 

Это похоже на саботаж: МВД откровенно не спешит выполнять президентские 
установки. Все необходимые для реформы процедуры запускаются штабом преступно долго, 
с нарушением всех мыслимых сроков. Приказ о создании центральной аттестационной 
комиссии писался Смирным больше года. Типовая структура органа МВД в регионе и районе 
версталась примерно столько же. (Именно отсутствие этих документов делало невозможным 
переаттестацию). 

Приказ министра № 333, утверждающий структуру региональных и районных 
управлений МВД, увидел свет лишь в разгар майских праздников. Этот документ должен был 
стать квинтэссенцией всей реформы: какие службы следует объединить, какие — упразднить. 
Основная работа проходит не в министерстве, а именно на территориях: от того, как будет 
построена новая полиция, зависит ее эффективность. 

Результат, однако, превзошел все ожидания. Новая структура оказалась откровенно 
нежизнеспособной. Достаточно сказать, что в ней напрочь отсутствуют ключевые 
оперативные подразделения: управления экономической безопасности и уголовного розыска. 

Трудно найти службу прославленней, чем уголовный розыск. О ней сняты сотни 
фильмов, написаны тысячи книг. Угрозыск — это главное слагаемое милицейской работы: 
сыщики раскрывают наиболее опасные и тяжкие преступления. 

Правильность построения этой службы никогда не ставилась под сомнение: вертикаль 
угрозыска снизу доверху пронизывала всю страну. На каждом уровне — “земля” — район — 
область — центр — существовало самостоятельное подразделение. Все направления работы 
десятилетиями оставались неизменными: убийства, кражи, разбои, грабежи, угоны. 

Аналогичная вертикаль была выстроена и по линии экономической безопасности. 
Ничего этого теперь не будет. Согласно новой структуре, в регионах ликвидируются 

управления угрозыска и экономических преступлений. Вместо них предписано создать лишь 
оперативно-разыскные части, чей функционал ограничен. 

Самое страшное, что ОРЧ не смогут вести координацию работы на “земле”, выполнять 
т. н. зональные функции, они не в силах анализировать и прогнозировать ситуацию. 
Отлаженная мощная вертикаль, десятки лет остававшаяся эффективной, в одночасье 
рушится. 

Это не единственная явная глупость реформаторов. Само построение полицейского 
блока выглядит крайне странно. В отдельный блок, например, выводится некое управление 
организации оперативно-разыскной деятельности (УООРД). Оно включает в себя 
криминальный розыск, учет агентуры, организационно-методическое обеспечение. 

Как это управление будет работать, в МВД не понимает сегодня никто, кроме 
Смирного. Учеты агентуры, анализ и планирование не могут быть искусственно вычленены из 
оперативных подразделений. Они — неотъемлемая часть угрозыска и УБЭП. Управлять ими 
порознь — все равно что разделить спички и коробок. 

И криминальный розыск (поиск объявленных в розыск лиц) — это тоже прямой 
функционал угрозыска. Без оперативных возможностей найти преступника — задача 
неисполнимая. 

Есть и чисто управленческие проблемы. Не ясно, кто будет координировать работу 
УООРД из центра. Ни главк уголовного розыска МВД, ни главк по экономической 
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безопасности делать это одновременно не в состоянии. Фактически они превращаются в 
генералов без армии. 

В свою очередь, структура районного органа МВД не совпадает с региональной. На 
“земле”, к примеру, появляются некие оперативно-сыскные отделы, но кому они будут 
подотчетны — неведомо. 

Новая структура уже вызвала открытое отторжение со стороны криминального блока 
МВД: тех, кому, собственно, пожинать теперь плоды “смирных” реформ. Все без исключения 
руководители розыска и БЭП прямо говорят о преступности такого решения. 

Как теперь выясняется, проект структуры по обыкновению не был согласован 
штабистами с руководством полицейского блока. Вот и получилось, что без меня меня 
женили. 

В распоряжение редакции попал рапорт замминистра Евгения Школова на имя 
Нургалиева, в котором куратор криминальной милиции страны прямо выражает свое 
несогласие с новой выходкой реформаторов. “…применение указанного приказа вызовет 
существенные проблемы в практической деятельности, а также приведет к невозможности 
осуществления управленческого влияния со стороны центрального аппарата… будет 
затруднено реагирование на складывающуюся оперативную обстановку… негативно скажется 
на оперативно-разыскной деятельности, организации и контроля за раскрытием 
преступлений, работе по делам оперативного учета и со спецаппаратом”. 

Фамилия Смирного в документе не называется, но главный виновник понятен и так: 
именно под его началом готовился этот приказ. 

“Вся “оптимизация”, — справедливо возмущается Школов, — коснулась только 
подразделений уголовного розыска, экономической безопасности и обеспечения 
безопасности лиц, подлежащих госзащите. Получается, что за счет перераспределения 
штатной численности оперативной составляющей происходит перекос в сторону штабных и 
тыловых подразделений”. 

(Кстати, по первоначальной идее Смирного, ГУУР пытались сократить на 36%, ГУЭБ — 
на 40%; против 22%, установленных президентским указом. Соответствующий приказ уже 
вышел, но со скандалом через пару дней его отменили. ) 

В своем рапорте замминистра просит “в кратчайшие сроки внести соответствующие 
изменения” в приказ. С аналогичными ходатайствами уже выступили многие начальники 
территориальных управлений МВД, хорошо понимающие, чем грозит превращение 
оперативных управлений в ОРЧ. 

(Новая структура, пишет начальник краснодарского УМВД Виневский, “влечет к 
ослаблению быстрого реагирования на оперативную обстановку, раскрытия резонансных 
преступлений, а также преступлений против личности”). 

Лишь три региона беда обошла стороной. Москва, Подмосковье и Санкт-Петербург не 
попали под действие приснопамятного приказа. Структура этих главков утверждалась 
отдельно. Везде управления УР и БЭП благополучно были сохранены; в противном случае — 
легендарная аббревиатура МУР навсегда отошла бы в небытие… 

Если в ближайшее время приказ № 333 не будет изменен, трудно даже предположить, 
к каким последствиям это приведет. Впрочем, аналогичный печальный опыт в МВД уже есть. 
После того как 2,5 года назад здесь были ликвидированы подразделения по борьбе с 
оргпреступностью, в стране резко ухудшилась криминальная обстановка. Почти ежедневно из 
новостей мы слышим о новых налетах, заказных убийствах, ограблениях банков и 
инкассаторов. 

Ошибочность уничтожения УБОПов признана сегодня всеми, однако в новой структуре 
МВД эта служба по-прежнему отсутствует. 

Примечательно, что, объясняя причину сокращения УБОПов, тот же Смирный говорил 
два года назад, что они стали-де “во многом дублировать функции служб уголовного розыска 
и подразделений по борьбе с преступлениями в экономической сфере”, тогда как 
оргпреступность “требует адекватного оперативного реагирования”. 

Интересно, что станет говорить замминистра сегодня, когда вслед за УБОПами 
кастрации подвергся и розыск вместе с БЭП? Кто будет теперь давать “адекватный” отпор 
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оргпреступности? Разве только штаб, сохранивший в результате реформ тотальное 
владычество над полицией? 

В 2008-м ликвидация УБОП широко отмечалась по всей стране. В регионах жулики, не 
таясь, снимали целые рестораны и пили за упокой ненавистной им службы. Теперь у них 
снова есть повод для веселья. 

Между тем, по оценке специалистов НИИ Академии Генпрокуратуры, преступность в 
России не только не снижается, а наоборот, постоянно растет. К 2020 году ученые 
прогнозируют, что число преступлений перевалит за 30 миллионов. Боюсь только, бороться с 
этим будет уже некому… 

«Московский комсомолец» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  .05.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 1177 ▼ 0, 00 

EUR 
 

39, 8512 ▲ 0, 17 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


